



„Das Heimweh war immer da“

Diana Krenz, Einrichtungsleiterin des Carl-Blechen-Hauses der Medicus Cottbus GmbH, ist eine echte Rückkehrerin.

Nachdem die examinierte Altenpflegerin 2001 ihre Ausbildung am Oberstufenzentrum I in Cottbus abgeschlossen hatte, war sie in der Lüneburger Heide in der Altenpflege, zunächst als Altenpflegerin, als Wohnbereichsleiterin und später als Pflegedienstleiterin tätig. Obwohl sie diese Zeit nicht mehr missen möchte, sei der Bezug zur Heimat immer da gewesen. „Schließlich hat mich das Heimweh dazu bewogen, wieder zu meinen Wurzeln nach Cottbus zurück zu kehren“, erklärt Diana Krenz rückblickend. Seit dem 1. Dezember

2018 ist sie nun Einrichtungsleiterin im Carl-Blechen-Haus und trägt die Verantwortung für 108 Bewohner und 70 bis 75 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. „Die Arbeit macht mir großen Spaß. Es ist schön, noch einen weiteren Schritt von der Pflegedienstleiterin zur Einrichtungsleiterin zu gehen und damit noch mehr Verantwortung zu übernehmen“, erklärt sie freudestrahlend.

MEDICUS

COTTBUS GmbH

SENIOREN PFLEGE & BETREUUNG

03046 Cottbus,
 Franz-Mehring-Str. 55-61
 Tel.: 0355 2886 00
www.medicus-cottbus.de